



2024.7 尚徳福社会 坂戸保育園

毎日暑い日が続きますが、子どもたちは汗をかきながら元気に遊んでいます。今月は七夕、夏まつり、水遊びと、この季節ならではの行事や遊びを楽しみながら過ごして来ました。テラスでは水鉄砲や色水遊びをしてはしゃいで楽しんでいます。新しい園舎へのお引越しはもうすぐですが、今のお部屋を楽しんで過ごしていきたいと思います。



～提灯と団扇～

夏まつりに飾った提灯はみんなの大好きなスイカをイメージしてタネと模様をクレヨンで描きました。出来上がると喜んで自分の作品を探して見ていました。

うちわは絵の具をスプレーしました。スプレーが面白くて何度も吹き付けたので真っ青な空のような色になりました。裏には花火をイメージしてシール貼り、花火を見に行った話をしながら丁寧に貼り付けていました。

今年の夏まつりは園舎内の開催でしたが、お神輿の応援団として「ワッショイ」のかけ声を頑張りました。ピッピッの笛の音に合わせて張りきっていましたが、本番は大勢の人に驚いてしまったようです。

らいおん組の寄せ太鼓を見て「カッコイイ」と憧れて、きりん組のお部屋でままごと道具を使って真似をしていました。再来年が楽しみです。



水遊び楽しい！

「水遊びやろう！」と声を掛けるとみんな急いでお片付けを始めます。上履きと靴下を脱いで自分でタオルを用意してすぐに支度が出来ます。

窓ガラスに絵の具でお絵描き！絵の具をいっぱい塗って大満足、その後は水鉄砲を絵の具に命中させてお掃除も完了。園舎の壁の汚れまで綺麗にしてくれました。

慣れてくるとタライに水を入れているホースを手にして全身ずぶ濡れになったり、タライの前に座り込んでお尻がビショビショになったりしても平気です。

しゃぼん玉をしたり石鹸で泡遊びをしたり、ペットボトルやひしゃくで遊んだり毎日飽きることなく楽しんでいます。



夏まつりの後で

盆踊りはらいおん組さんが教えに来てくれて、いつも一緒に踊っていました。忍たま音頭の花火がドーンのところはみんな張り切って目一杯飛びあがって、とっても可愛かったですね。

今でも「先生盆踊りやろうよ」とCDを掛けて欲しいとリクエストされ、夏まつりの後もずっと楽しんで踊っています。

なかよしルームにあった迷路は三日ほど楽しみました。迷路の中で追いかっこや、宇宙人を探して大喜び。らいおん組が作ってくれた天井の飾りを見て「宇宙みたいだね」「あれは土星だ」と話をしていました。初めての行事で緊張していましたが楽しい思い出になって良かったと思います。